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一般社団法人北海道中小企業家同友会 札幌支部 

中央南地区会中央南地区会中央南地区会中央南地区会    7777月幹事月幹事月幹事月幹事会会会会報告書報告書報告書報告書    
2010年 7月 16日 17:00～18:15 

                   於；土地家屋調査士会 会議室 

・・・・議長議長議長議長    本間本間本間本間副会長副会長副会長副会長    
 
参加者（順不同・敬称略） 12名 

○ 会長 柏原 誠一  八晃電気㈱ 代表取締役  

 副会長 越智 けい子 ㈱ジャワティージャパン 代表取締役  

 副会長 杉本 潔 ㈲フォアキャスト 取締役社長  

○ 副会長 伏木 康 北電力設備工事㈱ 専務取締役   

○ 副会長 本間 良二 コンチネンタル貿易㈱ 代表取締役       

○ 副会長 松井 髙志 北海葬祭㈱ 代表取締役専務   

○ 副会長 村田 菊男 セントラル法令オフィス 代表  

 幹事長 太田 寛二  ㈲メンズアトリエオオタ 代表  

○ 幹事 浅野 元広 浅野元広法律事務所 所長  

 幹事 大島 紀彰 メナード化粧品道央統括販売㈱ 代表取締役副社長  

 幹事 大谷 聖二 ㈱札幌キャリアサポート 代表取締役  

○ 幹事 鎌田 賢司 ㈲サッポロ・クリエイターズ・ファーム 代表取締役 新 

 幹事 児島 充子 ㈱スタジオ メイ 代表取締役 新 

○ 幹事 斉藤 和子 ㈱京呉服 さい藤  代表取締役  

 幹事 下出 邦博 ㈱パールモンドール 代表取締役社長  

○ 幹事 寿時 康二  ㈱寿時 代表取締役社長  

 幹事 田中 燈一 田中燈一法律事務所 弁護士  

○ 幹事 田中 一彦 ㈱北洋自動車 代表取締役  

 幹事 土屋 洋二 清水勧業㈱ 代表取締役会長  

 幹事 林 隆志 ハヤシ電興㈱ 代表取締役社長 新 

 幹事 福島 博志 福島プリント㈱ 代表取締役  

 幹事 藤田 靖   ㈱プリプレスセンター 代表取締役  

 幹事 森谷 瑞穂 札幌アライアンス法律事務所 弁護士  

○ 幹事 山﨑 清司  山﨑建設工業㈱ 取締役社長  

 幹事 山本 靖   ㈱南大通ビル 代表取締役  

○ 幹事 矢吹 明子 ㈱ホクラミ 代表取締役 新 

 幹事 渡辺 宣昌  ㈲渡辺理美容店 代表取締役  

 

＜柏原会長挨拶＞ 

 先日高速道路を運転中車が故障してレッカー移動することになりました。三角表示板を

持っていなかったため交通違反キップを切られました。一般道では義務では有りませんが、

高速道路では停車の際三角表示板を出すのが義務になっているとのこと。皆さんも気をつ

けて下さい。今日も様々な議題が有りますがどうぞよろしくお願いします。 
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≪報告事項≫≪報告事項≫≪報告事項≫≪報告事項≫    

議題議題議題議題 1111．．．．前回幹事会以降の活動を振り返って前回幹事会以降の活動を振り返って前回幹事会以降の活動を振り返って前回幹事会以降の活動を振り返って        
(1) 6/11中央南地区会 6月オープン例会開催 担当；1グループ 越智 大谷 斉藤 藤田  

テーマ；「会社を変えるかたづけの技術」 

報告者；スッキリラボ 代表 小松 易 氏 （東京同友会新宿支部会員） 

41名参加 司会；大谷さん 

→参加者より感想など 

 ・皆さん、数日間は机がスッキリ綺麗だったと思います。継続は力なりなので頑張って

続けたいと思います。 

 ・オープン例会でたくさんの方に来ていただけたのが良かった。 

 ・すっきりと人生も整理したような気分に…身の回りの整理整頓が重要だと感じました。 

 

(2) 札幌支部専門委員会より 

 

①組織委員会；松井さん（副委員長）、鎌田さん 

 ・7/12  120％活用ゼミナール 中央南地区会担当  

○今後の会員増強の動きについて（審議事項・別紙） 

→松井さん、鎌田さんより報告がありました。 

 ・組織委員１人につき 3 人の非会員に訪問することが決まりました。 

 ・非会員リストについて 

  非会員リストを見てもらい、紹介が出来そうな企業にはチェックを付け、 

精査したものを次回幹事会へ持ってくることになりました。 

 

 ・120％ゼミナールについて  

→鎌田さんより報告 

  初めて柏原会長、本間副会長の話を聞く事が出来て良かった。 

今度中央南地区会の会合でもこういった機会を持てればと思いました。 

→本間さんより報告 

  小村次長より同友会理念の話を聞きました。20 年会員、30 年会員でも理念の話を 

聞いた事がない方も多いのでは。改めて聴く機会を持てればと思いました。 

 

 

②広報・情報委員会；伏木さん 

 ・6/18 委員会 

→伏木さんより 9/7 開催の「広報スタートアップセミナー」の告知がありました。 

 

③経営指針委員会；柏原さん、下出さん 

 ・7/20 経営指針委員会 

 ・7/22 経営指針実践研究会 
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④財務委員会；杉本さん 

 ・なし 

 

⑤共育委員会；田中さん  

 ・7/15、16 社員マナーリーダー養成講座 

 

⑥厚生労働委員会；本間さん 

 ・なし 

 

⑦障害者問題委員会；太田さん 

 ・7/13 例会 太田さん出席 

        伏木さん出席 

 

⑧政策委員会；土屋さん 

・「中小企業憲章」が制定されました。 

→事務局より報告がありました。 

 

⑨共同求人委員会；藤田さん   

 ・6/29 2010 年 第 3 次合同企業説明会 28 社 710 名 

→相談員として参加した田中一彦さんより合同企業説明会の報告がありました。 

 

（2）札幌支部幹事会（7/14） 

出席者 36 名（中央南；寿時さん） 

議題 1．前幹事会以降の活動と入退会者の報告                      

議題 2．中同協第 42 回総会（大分）の報告                         

議題 3．中小企業憲章・条例制定運動について                      

議題 4．札幌支部活性化プロジェクトからの報告                    

議題 5．さっぽろ道研について                                    

議題 6．事務所の取得移転について                                

議題 7．委員会体制について                                      

議題 8．札幌支部役員研修会について                              

議題 9．第 38 回青年経営者全国交流会（山形）について             

議題 10．その他 

①第 8期経営指針研究会の参加者募集と財政取り扱い        

②広報委員会より                                        

③ススキノ夜市について                                  

→参加した寿時さんから報告がありました。 
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議題議題議題議題 2222．．．．2010201020102010さっぽろ道研についてさっぽろ道研についてさっぽろ道研についてさっぽろ道研について    
・ 第 5回道研実行委員会（7/6）が開催されました。32 名 

・分科会部会 ・歓迎部会（7/2） ・総務部会（7/2） 

・全体会議、記念事業部会（7/2） ・部会長会議       

 

※次回 第 6回道研実行委員会 8 月 5 日（木）12 時 

 

中央南地区会実行委員 

幹事長 （株）寿時 代表取締役社長 寿時 康二 

総務部会 八晃電気（株） 代表取締役 柏原 誠一 

分科会部会 コンチネンタル貿易（株） 代表取締役 本間 良二 

歓迎部会 （株）ジャワティー･ジャパン 代表取締役 越智 けい子 

歓迎部会 (有)フォアキャスト 取締役社長 杉本 潔 

全体会議部会 北海葬祭（株） 代表取締役専務 松井 髙志 

全体会議部会 北電力設備工事（株） 専務取締役 伏木 康 

 

・道研実行委員会増員について(審議事項) 

   10％提案→中央南 16 人 

→各部会より進捗状況について報告がありました。当日参加の幹事は実行委員になる事が

承認されました。 

 

→分科会部会の本間社長より分科会の内容が報告されました。中央南地区会は南地区会と

共同で 20 分科会を担当する事になりました。 
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≪協議事項≫≪協議事項≫≪協議事項≫≪協議事項≫    

議題議題議題議題 3333．．．．地区会の地区会の地区会の地区会の当面の活動につい当面の活動につい当面の活動につい当面の活動についてててて    
(1) 7月例会 担当；3グループ 伏木 山﨑 山本 森谷 矢吹 

テーマ；「異業種を知る PartⅡ」 

報告者；ホクビシティホーム（株） 代表取締役 出口 修 氏 

    （株）サンポリマー 専務取締役 高江 一王 氏 

    （株）アンビックス 企画営業部係長 武田 亜也 氏 

日 時；7月 16日（金）18:30~ 

会 場；土地家屋調査士会 会議室 

会 費；1,000円 ※終了後「すすきの夜市」に参加 

    
→当日の役割分担を決めました。司会；矢吹さん 閉会挨拶；山崎さん    
    

(3) 8月例会 担当；6グループ 村田 渡辺 福島 鎌田 

テーマ；「味の散歩道」 

日 時；8月 5日（木）18:30~ 

会 場；魚バカ 浜料理 厚岸漁業部 祐一郎商店 すすきの店 

会 費；4,500円 

 ※浴衣を着用しての納涼例会です。 

 
 

議題議題議題議題 4444．．．．NextNextNextNextについてについてについてについて    

(1)第 11回例会開催（6/30） 

→松井さんより報告  

節税対策について日成コンサルティング（株）吉川先生にお話頂きました。皆さん具体

的な質問が相次ぎ、丁寧にお答えいただきました。    



 6

議題議題議題議題 5555．組織委員会と会員入退会について．組織委員会と会員入退会について．組織委員会と会員入退会について．組織委員会と会員入退会について    

 (1)中央南地区会の現勢について 前回幹事会(6/16)以降の入退会    

    
＜入会＞＜入会＞＜入会＞＜入会＞        
■会  社  名： 

 ■役職・氏名： 

 ■住    所： 

 ■業務 内容： 

    ■■■■紹 介 者： 

    

＜退会＞＜退会＞＜退会＞＜退会＞    なしなしなしなし    

 

＜＜＜＜転入・転入・転入・転入・転籍転籍転籍転籍＞＞＞＞    なしなしなしなし    

 

・中央南地区会員数(158社)     
・2010年 6月 30日時点での札幌支部会員数 1846社 

    

・・・・2010201020102010年度中央南地区会会員数目標年度中央南地区会会員数目標年度中央南地区会会員数目標年度中央南地区会会員数目標    180180180180社社社社    

    

→事務局より報告がありました。    
 

 

 議題議題議題議題 6666．札幌支部の動きについて．札幌支部の動きについて．札幌支部の動きについて．札幌支部の動きについて 

・役員一泊研修会（7/27～7/28） 

→役員一泊研修会は中止になりました。 

 

 

 

議題議題議題議題 7777．．．．その他その他その他その他    
→寿時さんより大分総会について報告がありました。 

 
 
 

次回幹事会日程 
 

    
 
 8月 5日(木)  17：00～18：15  会場；祐一郎商店  議長；       

    

※札幌支部※札幌支部※札幌支部※札幌支部常任常任常任常任幹事会幹事会幹事会幹事会        8888 月月月月 9999 日日日日((((月月月月))))    

※次回コラム担当※次回コラム担当※次回コラム担当※次回コラム担当                矢吹さん矢吹さん矢吹さん矢吹さん        (7(7(7(7 月末入稿〆切り月末入稿〆切り月末入稿〆切り月末入稿〆切り))))    


